

• TROIS QUESTIONS



ÉLECTRICITÉ RÉSEAU DISTRIBUTION FRANCE

« 31 M€ investis par ERDF en 2013 »



Nicolas Touché, directeur territorial ERDF

Quel est le bilan 2013 de l'entreprise sur le département ?

Actuellement, ERDF compte 22.000 kilomètres de réseau et 370 salariés sur le Maine-et-Loire, dont 11 ont été recrutés en 2013. L'an dernier, nous avons effectué 31 M€ d'investissements. La moitié de cette somme a été investie dans les nouveaux raccordements; notamment pour des entreprises. L'autre moitié a été consacrée à la modernisation du réseau et à l'amélioration de ses performances. Depuis 2010, le temps de coupure moyen sur l'année a été divisé par trois en raison de conditions météorologiques favorables, mais aussi grâce aux investissements pour l'amélioration du réseau.

Dans le cadre de la Semaine du développement durable, vous avez annoncé la mise en service de cinq véhicules électriques. Quels sont vos objectifs ?

Notre but est de nous adapter à la transition énergétique et de promouvoir des modes de déplacement plus propres. Pour l'instant, nous avons cinq véhicules électriques, mais l'objectif est qu'ils représentent 10 % du parc de 250 véhicules d'ici à 2016.

Quelles perspectives pour 2014 ?

Nous prévoyons de continuer sur la lancée de 2013 en termes d'investissements. Nous avons aussi effectué une nouvelle session de recrutements pour embaucher une trentaine d'étudiants en alternance pour la rentrée prochaine. C'est un mode de formation que nous privilégions, car il nous permet de préparer les alternants en vue d'éventuelles embauches futures.

Propos recueillis par Juliette Cottin